



Einschüchtern von Gläubigern!) kann er sie, nach Hinterlegung von drei Mark, mit nach Hause nehmen. Dagegen kosten Klapperschlangen 30 RM. pro Stück, und wen es nach einer Brillenschlange gelüsten sollte, muß schon 150 RM. anlegen, will er etwas Anständiges, Solides bekommen. Eine 8 m lange Riesenschlange kostet 100 RM. das Meter, also 800 RM. Jedermanns Sache ist die ja wohl nicht, es sei denn, daß man irgendeine Spekulation mit ihrer Haut im Sinne hat (Handtaschen und Schuhe aus Schlangenhaut sind noch immer sehr modern!). Am teuersten sind jedoch die Echsen. Ein ausgewachsener Riesenwaran kostet bis zu 3000 RM.

Im Vergleich zu diesen Preisen erscheinen uns Frösche, Fische, Wasserflöhe und andere „Futtertiere“ geradezu geschenkt. Allerdings ein Zitteraal, der, wie man in dem Warenhaus erfährt, elektrische Organe besitzt und einem erwachsenen Menschen durch einen



*In den Paketen, die die Postboten täglich bringen, raschelt es verdächtig*

★

*Oben: Der Expedient darf nicht vergessen, den lebenden Tieren Wegzehrung auf die Reise mitzugeben*